

## Banxico pone fin a línea de créditos swap con la Fed (El Financiero 28/01/10)

Banxico pone fin a línea de créditos swap con la Fed (El Financiero 28/01/10) Marcela Ojeda / Reuters Jueves, 28 de enero de 2010 Junto con Hacienda, iniciará una política de acumulación de reservas, anuncia Carstens. Descarta controles o impuestos a la entrada de capitales al país. Los principales bancos centrales del mundo cancelan colaboración. Agustín Carstens. (Fotos: Braulio Tenorio) · No está descontrolada la inflación: Banxico El Banco de México (Banxico) anunció ayer el término de la línea swap establecida desde el 29 de octubre de 2008 con la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), para enfrentar oportunamente las contingencias derivadas de la turbulencia que en ese tiempo presentaron los mercados globales. En este escenario, el gobernador del instituto central, Agustín Carstens, anticipó que tanto el Banxico como la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en torno a la Comisión de Cambios, están explorando la posibilidad de anunciar una política de acumulación de reservas internacionales. "Se trata de que el entorno muy favorable en los mercados externos nos permita fortalecer nuestras reservas internacionales, y que eventualmente también nos permita ir retirando gradualmente de la línea de crédito contingente que tenemos con el Fondo Monetario Internacional (FMI) por 47 mil millones de pesos", indicó Carstens. En conferencia de prensa sobre el informe de inflación octubre-diciembre 2009, Carstens respondió así a la consulta de EL FINANCIERO, acerca de cómo está enfrentando México el aumento en la entrada de capitales, y añadió que en términos relativos las reservas del país respecto a las de otros de su misma categoría son bajas. "Para la calificación crediticia, se debería acumular un poco más de reserva. Éstos son todavía temas que están siendo conversados por la SHCP y el Banco de México, y esperamos pronto dar más noticias concretas a ese respecto. "En principio, nosotros no queremos poner controles ni impuestos a la entrada de capitales, ni mucho menos como han hecho otros países", enfatizó. Entre tanto, en un comunicado, el Banxico señaló que debido a que desde el segundo semestre de 2009 las condiciones en los mercados financieros mundiales se han normalizado, el 1 de febrero ya no será necesario renovar esa línea swap con la Fed, establecida como un mecanismo recíproco y temporal para el intercambio de divisas. Recordó que la vigencia de ese mecanismo, que "fue atinado y exitoso ante la magnitud de la crisis financiera global y mientras ésta persistió", se extendió en dos ocasiones, y que sólo fue necesario recurrir a éste el 21 de abril de 2009, cuando se colocaron tres mil 221 millones de dólares, los cuales fueron totalmente liquidados el 12 de enero del presente año. Primer repliegue Al mismo tiempo, los principales bancos centrales pondrán fin a la línea de préstamos de emergencia en dólares introducidas durante la crisis financiera, lo que refleja la creciente confianza en que el sistema financiero está volviendo a la salud. La decisión, anunciada en comunicados coordinados, es un hito significativo en la crisis financiera global y marca el primer repliegue unificado del apoyo extraordinario concedido a los mercados financieros por parte de los bancos centrales. El Banco Central Europeo, el Banco de Japón, el Banco de Inglaterra y el Banco Nacional de Suiza, además de los bancos centrales de Canadá, Australia, Brasil y Suecia dijeron que dejarán que los acuerdos temporales de swaps de dólares con la Reserva Federal expiren el 1 de febrero de 2010.